Unofficial translation with completion instructions - Please use the official german "Formblatt 5"! -

Sand 2020	Ptderungenummer (talk vorhanden) D5 – Leistungsbescheinigung nach § 48 BAföG Stalls in Ihrem Studiengang ECT5-Leistungspunkle vergeben werden, können Sie alternafty zu diesem Formblatt den Leistungsstand anhand Ihrer erreichten Punktzah nachweisen. Die von der Ausbildungsstätte für den betreffenden Studiengang schriftlich festgelegie übliche Zahl an ECT5-Leistungspunkten darf dashe incht unterschriften werden. Bei modularisierten Mehrtfscherstudiengängen entscheidet die Ausbildungsstätte, ob für die Beurteilung des üblichen Leistungsstands auf die ECT5-Leistungspunkle der einzelnen Fächer oder auf eine Gesamtpunktzahl abgestellt wird.	BAſċG Mehr für dich		If your programme provides credits under the ECTS system you may submit a confirmation or transcript of the requisite number of credits achieved instead of this form to the "Amt für Ausbildungsförderung" [Grants Office], which will be accepted instead of the present form. Achievement requirements will be fulfilled if the credits achieved are at least equal to the credits which are determined as the standard number of credits by the responsible full-time member of the teaching staff at the educational institution.
	ANGABEN ZUR AUSZUBILDENDEN PERSON		-[personal data of the student
	Geburtsett		-[name and address of the educational institution
	Name der Ausbädungssäälle		-[field of study
ľ	Diese Leistungsbescheinigung bezieht sich auf: PachrichungTachtenlich 1. Pach			1 subject-specific semester / indication of the semester in which the performance was effected as required
	2. Pach 3. Pach			2 The date when the required number of ECTS credits of the semester indicated above was achieved or not achieved. This date must not be later than the date of issue.
	LEISTUNGSBESCHEINIGUNG DER AUSBILDUNGSSTÄTTE Zur Erteilung der Leistungsbescheinigung sind die Ausbildungsstätten im Sinne von § 2 Abs. 1 Nr. 5 und 6 BAVGG gemäß § 47 BAIGG verpflichtel. Für die Beurteilung, welche Leistungen am Ende eines bestimmten Semesters gefordert werden, ist allein die Ausbildungsstätte zuständig. Die auszubildende Person hat die bei geordnetem Verlauf der Ausbildung bis zum Ende des 1 Fachsemesters üblichen Leistungen am Datum 3 erbracht	1		3 If the student did perform as required by the end of the subject-specific semester, tick this box.
	Bernerkungen →	Hier können fehlende Leistungen oder noch nicht bewertele Leis- tungen eingetragen werden.		4 If the student did not perform as required by the end of the subject-specific semester, tick this box.
	Datum, Linkenschrift des zuständigen heugtamlichen Mitglieds des Leitvikörpers der Ausbildungsstätte - Stermpel			<u>Please note:</u> It is in the absolute discretion of the university to determine which achievements have to be made at the end of a specific semester.
	2 *			date of issue, signature of competent member of teaching staff at educational institution & stamp